

Ressort: Finanzen

Telekom baut immer mehr Telefonzellen ab

Bonn, 26.01.2019, 05:00 Uhr

GDN - Die Zahl der Telefonzellen in Deutschland geht weiter drastisch zurück. Das bestätigte ein Sprecher der Telekom dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Samstagsausgaben).

Demnach sank sie von 120.000 im Jahr 1992 auf jetzt 17.000. "Statistisch gesehen hat jeder Deutsche mindestens einen Hausanschluss und ein Handy", sagte der Sprecher dem RND. "Die Notwendigkeit für öffentliche Telefonzellen hat dementsprechend abgenommen." Allerdings gebe es "immer noch Orte mit einer hohen Nutzung, etwa Flughäfen oder Bahnhöfe". Die Telekom spreche mit Städten und Gemeinden über den Abbau von Zellen mit einem Umsatz von weniger als 50 Euro pro Monat, so der Sprecher weiter. Diese seien gemessen an den Kosten als "extrem unwirtschaftlich" einzustufen. Der niedrige Umsatz sei "ein klares Indiz dafür, dass der Wunsch nach einer Grundversorgung durch die Bevölkerung an dieser Stelle offensichtlich nicht mehr besteht". Zellen, die nicht mehr gebraucht werden, werden nach Angaben des Sprechers von der Telekom verkauft. Sie kosten 600 Euro oder mehr - plus Transportkosten. Allerdings seien die früher durchweg gelben Telefonhäuschen schon ausverkauft, sagte er.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119064/telekom-baut-immer-mehr-telefonzellen-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com